
2012～2013年度 No.1

　第 　  1　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 阿久津地区ガバナー × 鈴木第１副地区ガバナー × 塩月第２副地区ガバナー

○  L　柳屋　  隆　委員長 ○  L　宮本志づ子副委員長 ×  L 上田　浩司　副委員長

○  L  森瀬 宗忠 副委員長 ○  L　村上 隆信  副委員長 ○  L　松永　清      委員

×  L　芦川　正義   委員 ○  L　丸井　一弘　 委員 ○  L　小金井　敬　 委員

○  L　高橋　　功    委員 ○  L　村山　正己   委員 ×  L　辻　　謙一    委員

○  L　永浜　静江   委員 ○  L　杉原　省吾   委員 ×  L　木村　晃一   委員

○  L　村上　　誠    委員 ○  L　吉田　哲也   委員 ×  L　道橋　和志   委員

×  L　滝島　八郒   委員 ×  L　綾瀬　 　豊   委員 ○  L　高木　正隆   委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ Ｌ　梶原　正和事務局長 ○ Ｌ　中江　勁 RC ○ 阿部俊三企画部長
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作　成　者

 L　　柳　屋　　隆

出　席　者

キャビネット報告（担当ＲＣ）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認　　

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　宮　本　　志づ子

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

前回議事録確認

　２０１２年　 7　月　27 　日　金　　曜日　１７　時　３０ 　分　～１６　時　５０　分

かどやホテル２階会議室

出席オブザーバー

薬物乱用防止委員会

審議経過事項の概要

１０月８日（祝日・体育の日）「ライオンズ奉仕デー」への行事参加について　　　　別　紙

次回開催日時
　　　　　　場所

　キャビネット事務局　会議室

　２０１２年　８　月　２３　日　木　曜日　１５　時　４５　　分　～　１７　時　３０　　分

　L　宮　本　　志づ子

次　　　第

議　　　題
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本日、阿久津隆文ガバナーは急用の為やむなく欠席致します。薬物乱用防止委員会は阿

「地区委員会からのお知らせ」の再確認…柳屋委員長より

１、Ａ　認定講師資格取得者で講師未経験者のための実務・模擬体験講習会を開催する。

No.2

新宿「都民ひろば」はライオンズのＰＲにもなるし、青少年の啓発にもなります。主体は薬物

です。当委員会が中心となって阿久津ガバナーの強力なアクティビティーにして下さい。

中江　勁 ＲＣ　挨拶

今期、当委員会を担当いたします。委員会活動がスムーズに行われるようにキャビネットと

の橋渡しを致します。薬乱は初めてですが、勉強しながら進めて参ります。

梶原正和事務局長　挨拶

１９９０年に入会して今年で２２年になりますが薬乱は初めてです。１０月８日のアクティビ

久津ガバナーが最も期待している目立つ委員会です。１０月８日ライオンズ奉仕デーでの

い事業を展開して行く所存ですので、皆様のご理解・ご協力をお願い致します。

　　に講師を派遣してお手伝いをする方向です。

　　Ｂ　ゴールド取得者の実態を調査し、今後の方針を決め、スキルアップを図る。

　　昨年度は「ゴールド免許」については色々と難しい問題があり、手を付けなかった。

副委員長・委員の自己紹介

３、薬物乱用防止教室の開催支援

　　これについては３回位やりたい、受講する人も講師を選べるように設定したいと考えて

審議経過事項の概要

　　考えています。委員の高木Ｌが自社で麻薬探知犬を保有しています。奉仕デーや薬乱

柳屋　隆委員長　挨拶

　　実態調査を行ない、教室開催が少ない地区を中心に支援します。

ティーは既に決定事項です。ライオンズ活動のＰＲになりますし、青少年の「啓発」に相応し

　　います。

　　今後ゴールドをどうするか、提案ができれば良いと考えています。

２、認定講師資格取得講習会を開催する（更新者を含む）

　　経費の問題等難しい問題もありますが、良く検討して行きます。

　　受講者（子供達）に対し、受講終了証を発行する。

　　城南地区は教室をあまりやっていない。やっていないリジョン・ゾーンがあるので、そこ

　　教室にお貸し下さるそうなので、検討して行きたいと思います。

５、薬物乱用防止教室

４、薬物乱用防止に対する啓発活動ならびに対外ＰＲ

　　１０月８日ライオンズ奉仕デーを活用する、また麻薬犬の活用等を行なう。

　　の委員会と薬乱が共催でアクティビティーをします。調整を図りながら進めて行きたいと

　　今年度だけの委員会として、オリンピック・パラリンピック招致委員会が組織され、そちら
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柳屋委員長より指名を受け、委員会総務を担当します。

②委員会開催のお知らせ

ログインＩＤ、パスワードにつきましては個々の委嘱状に印刷されています。

③委員会の報告書

キャビネットからメールで送信されます。FAX希望の方はFAX送信致します。

して下さい。欠席者は特にご注意下さい。

以　　上　

No.３

　゜第３回委員会　　９／１３（木）１５：４５～１７：３０　　キャビネット会議室

　゜第４回委員会　　９／２５（火）１５：４５～１７：３０　　キャビネット会議室

　゜第５回委員会　　１０／１８（木）１５：４５～１７：３０　　キャビネット会議室

いので、あくまでも委員会の中で決めて下さい。委員会で大変な事はキャビ

ネットもお手伝いします。予算の件もあるので早急に検討して大枠を決めて

行って下さい。

したら良いのか、自分は何を担当したいかを各自考えてきて下さい。

こちらで役割分担を決めて行きます。

梶原事務局長より

まず、１０月８日ライオンズデーに委員会として「何をやるのか？」「どこまで

今後、何か不明な点があればキャビネット事務局でなく、宮本の携帯まで

御連絡下さい。

事務連絡・・・宮本副委員長（委員会総務より）

①今後の予定

やるのか？」を考え、目標を決めてほしいです。キャビネット主体ではやらな

　゜第２回委員会　　８／２３（木）１５：４５～１７：３０　　キャビネット会議室

出欠の返事をして下さい。FAX希望の方はFAXでのやり取りとなります。

役割分担について・・・村上副委員長より

　゜第６回以降は未定

上記委員会の他にも各行事開催に向けての担当分科会、及び準備会が

適宜、開催されます。

キャビネットより開催通知をメール送信いたしますので、速やかにサバンナで

議題や決定事項が載っているので必ず目を通してプリントアウトして保存

１０月８日のライオンズデーに急遽薬物乱用委員会が中心となり、アクティ

ビティーをすることになったので次の委員会のときまでに委員会として何を
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